



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

22/08/22

Sección:

policial.

Página:

14

EN LA MORELOS

Hallan cadáver envuelto en lonas

Un cadáver fue hallado envuelto en lonas sobre calles de la colonia Morelos, perteneciente a la alcaldía de Venustiano Carranza.

De acuerdo con los primeros reportes, una persona que recorría a pie la calle Peña y Peña, se percató de la presencia extraña del bulto, el cual fue abandonado casi en esquina con avenida Ferrocarril de Cintura.

Al mirarlo de cerca, notó que las puntas del plástico en color azul estaban sujetadas por un mecate amarillo y que debajo del mismo se había formado un charco de sangre.

Tras sospechar que se trataba de restos humanos, el testigo dio parte a las autoridades, por lo cual, de forma inmediata elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, hicieron presencia en el lugar.

Cerca de las 8:00 horas de anteayer, los uniformados capitalinos acordonaron la zona y solicitaron la intervención de personal de la Fiscalía capitalina.

El cuerpo que al parecer correspondía a un masculino de mediana edad, y que hasta el momento permanece en calidad de desconocido, fue levantado por los servicios periciales y Forenses alrededor del mediodía. Raúl Hernández